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versucht zu scherzen, da er merkt wie angespannt die Gesetzessprecherin wirkt

Das finde ich garnicht so schlecht Fru Sigurdsdottir.Wenn Turan nicht genug freie
Kräfte stellen kann, dann nehmen Sie doch ein Schiff?!
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http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6315-vorabgespr%C3%A4ch-mit-der-bos-%C3%BCber-die-
sicherheitsma%C3%9Fnahmen-zur-geberkonferenz/?postID=131288#post131288
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